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Клуб и заводской комитет 
профсоюза

П  РОФСОЮЗНЫЕ клубы часто 
называют цехами культу

ры. В этом названии заложен глу
бокий смысл. Клуб активно уча
ствует в жизни предприятия, 
тесно связан с ним, вся его ра
бота направлена на то, чтобы по
могать коллективу успешно спра
вляться с поставленными перед 
ним задачами, главной из кото
рых является успешное выпол
нение производственного плана.

И там, где такая связь нали
цо— клуб работает интересно, он 
пользуется заслуженным автори
тетом у рабочих и служащих. 
Они идут в клуб охотно, зная, 
что там ждет их хороший, разум
ный отдых, что вечер, проведен
ный в клубе, обогатит их духов
но, даст им новые знания, про
будит новые интересы.

Именно так строится работа клу
ба нефтеперерабатывающего заво
да. Успех его работы объясняется, 
прежде всего, умелым, повсед
невным руководством со стороны 
партийной и профсоюзной орга
низаций завода. Ни одно более 
или менее значительное меро
приятие здесь не проводится без 
участия партийной и профсоюз
ной организаций, будь то тема
тический вечер или смотр само
деятельности, выпуск световой 
газеты или выезд в подшефный 
колхоз.

В тесном содружестве с пар
тийными и профсоюзными орга
низациями, при их повседневном 
руководстве и помощи проводят 
свою работу клубы железнодорож
ников имени Коминтерна (стан
ция Батраки) и имени Варламо
ва (станция Сызрань 2-я).

Но есть и такие клубы, где все 
еще царят1 скука и однообразие в 
работе, где посетители не нахо
дят того, что хотели бы видеть.

Недавно в «Красном Октябре» 
было опубликовано письмо заве
дующего клубом комбайнового за
вода тов. Сукачева. В нем сооб
щалось, что клуб не пользуется 
любовью у комбайностроителей, 
что рабочие посещают ег.о нео
хотно, так как там они не нахо
дят ничего, что удовлетворяло бы 
их разносторонние культур
ные запросы. Причиной пло
хой работы клуба является не
удовлетворительное руководство 
со стороны заводского комите
та профсоюза (председатель тов. 
Григоров). Инициатива, прояв
ляемая работниками клуба и его 
активистами, здесь не поддержи
вается, помощи в работе им не 
оказывается. Участие завкома в 
работе клуба сводится лишь к 
формальным обсуждениям вопро
са на заседаниях. Большинство 
же принятых ‘ в результате по
добного обсуждения решений 
остается невыполненным.

Не лучше положение и на ги

дротурбинном заводе. В многоты
сячном коллективе завода есть 
немало талантливых людей, спо
собных прочитать интересную 
лекцию, доклад, возглавить руко
водство кружком или подготовить 
хороший вечер. Отдельные успе
хи и опыт имеются в этом деле 
в цехах, однако организацией 
культурного досуга рабочих и 
служащих здесь по-настоящему 
никто не занимается. Председа
тель заводского комитета проф
союза тов. Моисеев заявляет, что 
пока не будет построен Дворец 
культуры гидротурбиностроите- 
лей, о культурно-массовой рабо
те всерьез и думать нечего. По
зиция более чем странная. Не
смотря на всю несуразность это
го мнения, его поддерживают и 
в парткоме. Неудивительно по
этому, что клуб завода— один из 
худших в городе.

Далеко неудовлетворительно 
работают и такие клубы, как 
«Второе Баку», «Красный Ок
тябрь»', клуб Кашпиррудника и 
другие, а местные комитеты 
профсоюзов мирятся с этим.

На ряде предприятий бездей
ствуют культурно-массовые ко
миссии, созданные при местных 
комитетах профсоюзов.

Руководить культурно - массо
вой работой, направлять ее —  
святая обязанность заводских и 
местных комитетов профсоюза. 
Только при их помощи клубы и 
красные уголки могут стать под
линными культурными очагами, 
удовлетворять непрерывно ра
стущие культурные запросы тру
дящихся.

Надо сказать, что и партий
ные организации не уделяют еще 
достаточного внимания этому 
важнейшему участку идеологиче
ской работы.

Необходимо усилить внимание 
к клубам, тщательно изучить 
опыт работы лучших из них, 
сделать его достоянием всех 
и добиться улучшения постанов
ки культурно-массовой работы 
среди широких масс трудящихся. 
Этим вопросом должны занимать
ся районные комитеты партии, в 
частности, их отделы пропаганды 
и агитации. Заводские клубы 
должны усилить помощь куль
турно-просветительным организа
циям подшефных МТС, совхозов 
и колхозов.

Сейчас клубы нашего города 
готовятся к Всесоюзному смотру 
художественной самодеятельно
сти. Подготовка к смотру должна 
проходить под знаком улучшения 
всей работы клубов. Профсоюз
ные и партийные организации 
обязаны усилить свое внимание к 
клубам, помочь им в налажива
нии интересной и разносторон
ней работы по культурному об
служиванию трудящихся.

В Президиуме Верховного Совета СССР
Президиум В!ерховного Совета 

СССР по представлению Председа
теля Совета Министров СССР т$в. 
Булганина Н. А. своим решением:

а) Освободил т. Засядько А. Ф. 
от обязанностей Министра уголь
ной промышленности СССР ввиду 
неудовлетворительной работы.

Министром угольной промыш
ленности СССР Президиум назна

чил т. Задемидко Александра Ни
колаевича.

б) Освободил т. Козлова А. И. 
от обязанностей Министра совхо
зов СССР, как не справляющегося 
с работой.

Министром совхозов СССР Пре
зидиум назначил т. Бенедиктова 
Ивана Александровича, освободив 
его от обязанностей Министра 
сельского хозяйства СССР.

Сообщение Центральной избирательной номиссии 
по выборам в Верховный Совет РСФСР

Об итогах выборов в Верховный Совет РСФСР
27 февраля 1955 года

В воскресенье 27 февраля 1955 года в Российской Советской Федеративной Со
циалистической Республике состоялись выборы в Верхов ный Совет РСФСР.

Голосование началось в шесть часов утра и было закончено в 12 часов ночи по 
местному времени. Выборы прошли в обстановке огромного политического подъе
ма, единства и сплоченности трудящихся Российской Федерации вокруг Коммунисти
ческой партии и Советского Правительства, при высокой активности и организован
ности избирателей.

Центральная избирательная комиссия получила от всех Окружных избиратель
ных комиссий полные сведения о результатах выборов в Верховный Совет РСФСР. 
Общее число избирателей по всем избирательным округам составило 70.568.608 че
ловек. В выборах депутатов Верховного Совета РСФСР приняло участие 70.547.107 
человек, или 99,97 процента от общего числа избирателей.

За кандидатов блока коммунистов и беспартийных во всех избирательных ок
ругах голосовало 70.374.801 избиратель, что составляет 99,76 процента от общего 
числа избирателей, участвовавших в голосовании. Против кандидатов в депутаты 
голосовало 171.847 человек, или 0,24 процента от общего числа избирателей, участ
вовавших в голосовании. На основании ст. 79 «Положения о выборах в Верховный 
Совет РСФСР» признано недействительными 459 бюллетеней.

Рассмотрев материалы по каждому избирательному округу, Центральная изби
рательная комиссия на основании ст. 38 «Положения о выборах в Верховный Со
вет РСФСР» зарегистрировала избранных в Верховный Совет РСФСР депутатов по 
всем избирательным округам.

Все избранные депутаты являются кандидатами блока коммунистов и беспартий
ных.

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
ЗАПАСНЫ Е ЧАСТИ  

ИЗ СЭКОНОМЛЕННОГО 
МЕТАЛЛА

Поддержав почин коллектива 
Куйбышевского завода Катэк, 
комбайностроители развернули со
циалистическое соревнование за 
экономию металла и выпуск из 
него запасных частей для машин, 
работающих в районах целинных 
и залежных земель.

В кузнечном цехе за счет изме
нения технологии раскроя метал
ла, сокращения длины заготовок и 
уменьшений припусков экономится 
более десяти тонн металла. Из 
него будут сделаны запасные ча
сти к зерновым комбайнам, в том 
числе 200 коленчатых валов, 
3500 звездочек.

НА ДВА ДНЯ РАНЬШ Е СРОКА
Коллектив Сызранского отделе

ния Книготорга, участвовавший в 
социалистическом соревновании в 
честь выборов в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы депу
татов трудящихся на три дня 
раньше срока завершил выполне
ние плана товарооборота.

Лучшие успехи в реализации 
книжной продукции имеют: отдел 
внамагазинной торговли (заведу
ющая тов. Пачина), отдел соци
ально-экономической и художест
венной литературы (заведующая 
тов. Дьячкова) и киоск на неф
теперерабатывающем заводе (за
ведующая тов. Векслер).

Отделение организовало посто
янную книготорговлю в городском 
драматическом театре и кинотеат
ре «Звезда».

КОМСОМОЛЬСКИЕ колонны 
ПОЕЗДНЫХ ВАГОННЫХ  

МАСТЕРОВ
По инициативе комсомольской 

организации в вагонном депо ст. 
Сызрань 1-я, организованы пять 
комсомольских колонн поездных 
вагонных мастеров.

Комсомольские колонны сорев
нуются за образцовое обеспечение 
продвижения поездов с народно- 
хозяйственными грузами.

М осковская уцица становится од
ной из сам ы х благоустроенны х в 
городе. Здесь  у ж е высятся много
этаж ны е ж илы е дом а ж елезнодо
рожников. В одном из них недав
но открыт промтоварны й магазин  
№ 48 горпромторга. Помимо вме
стительного торгового зала здесь  
имею тся удобны е, просторны е под
собны е помещ ения, комната для  
персонала и туалетная комната.

В магазине больш ой выбор га
лантерейны х и парф ю м ерны х това
ров. За первы е три дня торговли  
магазином продано на 75 тысяч  
рублей ш ерстяны х и ш елковы х  
тканей, более чем на 50 ты сяч руб
лей готового платья и много дру
гих товаров. Сейчас план товаро
оборота магазином такж е еж еднев
но перевы полняется.

Штат м агазина укомплектован  
опытными работниками. Его зав е
дую щ ая А. И. Зиборова окончила  
Ленинградский торговотоваровед
ческий техникум , продавец М. Ф. 
Ч уфарова работает за  прилавком  
13 лет. М ноголетний стаж  работы  
им еет кассир М. М. Попунова.

НА СНИМКЕ: в новом магазине.
Фото Н. Киденко.

ВЕЧЕР, ПОСВЯЩ ЕННЫ Й  
А. С. П У Ш К И Н У

В школе № 29 состоялся музы- 
кально-литературный вечер, посвя
щенный творчеству великого рус
ского поэта А. С. Пушкина. С до
кладом о жизни и творчестве поэ
та выступила ученица 9 класса 
Коваленко.

После доклада выступила худо
жественная самодеятельность. Уче
ница 10 класса Валентина Орлова 
исполнила романсы П. И. 'Чайков
ского «Зимний вечер» и «Узник», 
написанные на стихи поэта.

Отрывки из романа «Евгений 
Онегин» прочитали ученицы Во- 
лодченко и Огнева. Ученик 8 клас
са Ермолаев прочитал стихотворе
ние М. Ю. Лермонтова «На смерть 
поэта».

Силами учащихся 9 класса под 
руководством преподавательницы 
литературы тов. Юдиной к ве
черу была подготовлена инсцени
ровка повести Пушкина «Барыш- 
ня-крестьянка».

Редколлегией стенной газеты 
был выпущен специальный номер 
газеты, посвященный творчеству 
Пушкина.

А. Тарцев.

ГЕРОЙ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 
ТОВ. ФЕДОТОВ В ГОСТЯХ 

У  ПИОНЕРОВ
В железнодорожной школе № 24 

состоялся пионерский сбор на т е
му «Наше детство и мир охраня
ет Советская Армия». На сборе 
присутствовал Герой Советского 
Союза тов. Федотов, ныне работа
ющий на комбайновом заводе. Он 
рассказал учащимся несколько 
боевых эпизодов из Великой Оте
чественной войны, участником ко
торых он был. Тов." Федотов с 
ч у в с т в о м  благодарности вспомнил 
свою бывшую учительницу Клав
дию Петровну Павлову, которая 
воспитала в нем чувство любви к 
Родине и бесстрашие.

Пионеры преподнесли тов. Фе
дотову подарок — книгу «Когда 
крепости не сдаются» С. Голубова.

Сбор закончился выступлением 
художественной самодеятельности.

П. Петров.
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ГО РО Д С К О Е  СОБРАНИЕ 
ПАРТИЙНОГО АКТИВА

Состоялось городское собрание 
партийного актива. Участники 
•собрания* обсудили доклад перво
го секретаря горкома КПСС тов. 
Рылова Н. Е. «Об итогах январ
ского Пленума ЦК КПСС и зада
чах городской партийной органи
зации по выполнению постанов
ления Пленума «Об увеличении 
производства продуктов животно
водства».

Докладчик подробно рассказал
об огромном значении решений 
январского Пленума ЦК КПСС 
для коммунистического строи
тельства в нашей стране. Тов. 
Рылов подчеркнул, что Пле
нум вооружил партию и со
ветский народ ясной программой 
борьбы за всемерное развитие тя
желой индустрии— основы эконо
мического могущества советского 
государства и повышения благо
состояния народа. На основе раз
вития тяжелой промышленности, 
наша страна будет и впредь дви
гать вперед сельское хозяйство, 
легкую и пищевую промышлен
ность.

Далее докладчик рассказал о 
том, как промышленные пред
приятия города справляются с 
государственными планами, вы
полняют заказы для сельского хо
зяйства, расширяют производство 
техники и другой продукции, не
обходимой МТС, колхозам и совхо
зам. Он указывает, что решения 
январского Пленума ЦК КПСС 
обязывают партийные организа
ции и руководителей предприя
тий поднять уровень партийного 
и хозяйственного руководства с 
тем, чтобы увеличить выпуск 
продукции, обеспечить производ
ство комбайнов и других изделий 
1тля сельского хозяйства.

Говоря о важном значении си
лосоуборочных комбайнов, тов. 
Рылов подверг критике партий
ную организацию и управляюще
го стройтрестом № 112 тов. Евдо
кимова за то, что они недооцени
вают важности порученного им 
строительства на комбайновом за
воде.

В£е участники собрания, вы
ступавшие в прениях, единодуш
но одобрили решения январского 
Пленума ЦК КПСС.

Первым выступил секретарь 
Центрального райкома КПСС тов. 
Гуков. Он указал, что в деле раз
вития тяжелой промышленности, 
крутого подъема сельского хозяй
ства немаловажную роль играют 
предприятия нашего города. Гид
ротурбинный, комбайновый, слан
цеперерабатывающий, ремонтно
механический и другие заводы, 
хотя и выполняют производст
венные планы, но используют да
леко не все возможности для уве
личения выпуска продукции.

Говоря о шефстве предприятий 
района над колхозами, МТС и 
совхозом «Суринский», тов. Гу
ков указал на недостатки в этом 
большом деле и призвал усилить 
помощь селу.

Секретарь парткома комбайнот 
вого завода тов. Поздняков, рас
сказал, что коллектив завода вос
принял решение Пленума ЦК 
КПСС, как боевую программу 
борьбы за усиление помощи 
сельскому хозяйству.

— Перед комбайностроителями 
январский Пленум ЦК КПСС по
ставил большую задачу,— говорит 
тов. Поздняков.— Для значитель

ного повышения продуктивности 
животноводства необходима хоро
шая кормовая база, увеличение 
закладки силоса. В связи с этим 
постоянно растет потребность в 
механизации приготовления сило
са, а, следовательно, и в расши
рении производства силосоубороч
ных комбайнов. Поэтому план вы
пуска их заводу с двух тысяч на 
этот год увеличен до шести ты
сяч машин, а в дальнейшем он 
будет доведен до восьми тысяч. 
Чтобы представить себе, как ра
стет выпускаемая продукция на
шим заводом, приведу такие дан
ные: если объем продукции 1950 
года принять за 100 процентов, 
то в 1955 году он возрастет на 
299 процентов.

Все это, естественно, требует 
от коллектива больших усилий, 
новых исканий в деле повыше
ния производительности труда, 
совершенствования производства.
С этой целью в январе партком 
завода наметил и проводит ряд 
мероприятий. Ознакомившись с 
решениями январского Плену
ма ЦК КПСС, рабочие, ин
женерно-технические работники 
взяли на себя повышенные обя
зательства: пятилетний план вы
полнить к 21 декабря, а годовой 
— к 28 декабря текущего года.

Тов. Поздняков отмечает, что в 
работе завода имеется много не
достатков. Слабо организуется со
циалистическое соревнование, 
имеются случаи нарушения тру
довой дисциплины. Много недо
статков в работе производствен
ного, планового отделов и отдела 
снабжения.

Чтобы довести производство 
комбайнов до восьми тысяч в год, 
необходимо наращивать мощности. 
Этим должен заниматься строй- 
трест № 112. Однако его неудов
летворительная работа не способ
ствует этому. Городской комитет 
партии должен воздействовать на 
стройтрест.

Секретарь партийной органи
зации домостроительного комби
ната тов. Блинов говорил, что 
коллектив комбината горячо одоб
рил решения январского Пленума 
ЦК КПСС и включился в социа
листическое соревнование за ус
пешное выполнение заказов для 
сельского хозяйства, в январе 
выполнил производственный план 
на 123 процента.

— В этом году нам поступили 
почетные заказы —  делать дома 
для целинных земель и помеще
ния для сепараторных пунктов. 
Коллектив с честью взялся за их 
выполнение. Поддерживая ини
циативу завода Катэк, домострои
тели решили экономить мате
риалы и из них изготовить до
полнительно два дома.

— Но у нас есть серьезная пре
тензия к «Главлесу», —  говорит 
тов. Блинов.— Главк плохо по
могает в реализации готовой про
дукции. В марте, например, на 
комбинате будет изготовлено 80 
домов, а главком запланировано 
реализовать— 13, значит осталь
ные должны лежать на складе.

Далее тов. Блинов говорит о 
помощи, которую комбинат ока
зывает подшефному колхозу. В 
1954 году была построена силос
ная башня, изготовлены столы и 
т. д. В 1955 году коллектив ре
шил на договорных началах по
строить овощехранилище на 150

тонн, коровник, сделать 32 рамы.
Секретарь парткома Сызранско- 

го железнодорожного узла тов. 
Скачков отметил, что железнодо
рожники единодушно одобрили 
решения январского Пленума ЦК 
КПСС и включились в работу по 
их осуществлению. Они борются 
за ускорение перевозок промыш
ленной продукции сельскому хо
зяйству. Наряду с этим он указал 
на недостатки, в частности, на 
то, что станция Сызрань 1-я ра
ботает с завышенным парком, не 
все предприятия борются с про
стоями вагонов и т. д. Тов. Скач
ков отмстил, что «Заготзерно»'не 
всегда готово к выгрузке зерна, 
поэтому скапливается помногу ва
гонов. Он критиковал также ру
ководителей комбайнового завода 
за слабую организацию отгрузки 
готовой продукции.

В своем выступлении секретарь 
партийной организации нефтепе
рерабатывающего завода тов. 
Постников рассказал о том, какую 
помощь коллектив предприятия 
оказывает колхозу «Победа Ок
тября». Шефы помогли ему от
ремонтировать все животноводче
ские помещения, электрифициро
вали их и т. д. Но руководители 
колхоза не учитывают своих эко
номических возможностей, не ис
пользуют их как следует.

Директор гидротурбинного заво
да тов. Макеев заявил, что 
коллектив завода горячо отклик
нулся на решения январского 
Пленума ЦК КПСС. Затем он рас
сказал, какую помощь завод ока
зывал и будет оказывать под
шефным Шигонской, Губинской и 
Усольской МТС.

Наряду с этим он поднял воп
рос о том, чтобы областное уп
равление сельского хозяйства 
планировало, какие оборудова
ние и материалы необходи
мы для МТС. Завод выделил 13 
токарных станков для мастерских 
МТС, но это оборудование не хо
тят брать с завода. По решению 
обкома партии завод должен был 
в прошлом году изготовить пар
тию зернопогрузчиков. Коммуни
сты и весь коллектив горячо взя
лись за это дело. 20. зернопогруз
чиков было сделано. Из них шесть 
взяли колхозы, а остальные было 
приказано передать сельхозснабу. 
Зернопогрузчики передали, а день
ги за них до сих пор не получили.

Секретарь Сызранского сель
ского райкома партии тов. Горбу
нов рассказал собранию городско
го партийного актива о том, с ка
ким большим политическим подъ
емом встретили решения январ
ского Пленума ЦК КПСС труже
ники села и как они сейчас бо
рются за их осуществление.

Шефской помощи колхозам 
имени Жданова и имени Вороши
лова было посвящено выступление 
секретаря парткома Кашпирского 
рудника тов. Гутник. Он говорил, 
что в колхозе имени Жданова кол
лектив шахты № 5/6 помог уста
новить на фермах автопоилки, 
провести канализацию и т. д., а 
стройуправление построило ово
щехранилище на 150 тонн.

На собрании актива выступили 
также управляющий стройтре
стом тов. Евдокимов и директор 
мельуцравления № 7 тов. Брагин.

По обсужденному вопросу соб
рание приняло соответствующее 
решение.

Коммунисты изучают материалы о революции 1905—1907 гг.
На гидротурбинном заводе со

стоялась теоретическая конферен
ция на тему «Историческое зна
чение революции 1905— 1907 гг. 
в России». В связи с подготовкой 
к конференции в цехах и отделах 
завода членами группы внештат
ных докладчиков парткома были 
прочитаны доклады «О пятидеся
тилетии революции 1905— 1907 
гг.». Библиотекой парткома была 
подобрана литература и организо

вана книжная выставка, а также 
витрина с иллюстрациями, кото
рые отражают события первой 
русской революции.

Для всех, изъявивших жела
ние принять участие в конферен
ции, была проведена консульта
ция.

Активное участие в конферен
ции приняли коммунисты тт1. Бе- 
лодворцев, Муравьев, Сарычева, 
Серебряков и другие.

Итоги работы конференции под
вел консультант библиотеки гор
кома КПСС тов. Суханов.

Убедившись, что теоретическая 
конференция принесла большую 
пользу, коммунисты высказали 
пожелания принять участие в 
теоретической конференции по 
материалам январского Пленума 
ЦК КПСС и второй сессии Верхов
ного Совета СССР.

Н. Васильев.

Ленинград. Металлисты зав од а  имени Сталина в минувш ем го
д у  усп еш н о трудились над вы полнением  заказов для строителей  
Куйбы ш евской ГЭС. Со значительны м оп ереж ением  установленны х  
сроков изготовлено сем ь крупней ш их турбин. В ц ехах  развернулось  
социалистическое соревнование з а  досрочное вы полнение новы х за 
казов строящ ихся гидроэлектростанций. Металлисты обязались рань
ше срока изготовить восьмую  и девятую  турбины  для Куйбы
ш евской ГЭС.

НА СНИМКЕ: слесари-сборщ ики А. В. Чупряев и В. И. Сергунов  
(справа) за  подготовкой бр он зовы х втулок к зап рессовке в корпус  
рабочего колеса восьмой турбин ы.

Фото А. Михайлова. (Ф отохроника ТАСС).

Работ ники совхоза , 
одобряют решения

Решения январского Плену
ма ЦК КПСС вызвали горя
чий отклик у рабочих и спе
циалистов пригородного совхоза 
«Комсомолец». Они единодушно 
заявляют о том, что приложат 
все свои силы к тому, чтобы 
быстрее претворить их в жизнь.

— В! Постановлении Пленума 
ЦК КПСС,— сказал бригадир по
леводческой бригады совхоза тов. 
Веденин,— поставлена важнейшая 
задача —  довести валовой сбор 
зерна в стране к 1960 году не 
менее чем до 10 миллиардов пу
дов в год. Мы сделаем все зави
сящее от нас, чтобы внести до
стойный вклад в решение этой 
задачи. Путем проведения пере
довых агромероприятий обязуемся 
в текущем году собрать не менее 
чем по 14 центнеров зерновых 
культур с гектара.

— Зерно,— заявил тракторист 
тов. Иванов,— основа увеличения 
производства животноводческих 
продуктов. Поэтому мы обещаем 
в этом году провести сев зерно
вых культур за пять рабочих 
дней, выполнить досрочно сезон
ную норму выработки и сэконо
мить не менее пяти процентов 
горючего.

Доярка тов. Цыганкова сказала:
— Моим ответом на решения 

партии будет увеличение надоя 
молока от каждой коровы. За 
счет правильного содержания, 
ухода и обеспечения скота полно
ценным рационом, обещаю полу
чить от трех коров по четыре 
тысячи килограммов молока, а от 
остальных 11— -по 2,5 тысячи 
килограмма молока в год.

—  Центральный Комитет на
шей партии, —  заявил ди
ректор совхоза тов. Бобенко, —

,Комсомолеи<“  горячо 
Пленума Ц И КПСС
принял решение, направлен

ное на резкое увеличение про
изводства продуктов животновод
ства. В ответ на это историче
ское решение коллектив совхоза 
решил увеличить производство 
продуктов животноводства. Если 
в прошлом году на каждые 100 
гектаров земельных угодий нами 
было получено 162 центнера мо
лока, то в 1955 году решено по
лучить 238 центнеров. Свинины 
было получено на каждые 100 
гектаров пашни 30 центнеров, 
сейчас думаем получить не мень
ше 32 центнеров.

Для того, чтобы выполнить 
принятые обязательства, коллек
тив совхоза решил поднять куль
туру земледелия и провести сев 
всех зерновых культур за 5 рабо
чих дней лучшими районирован
ными семенами, улучшить исполь
зование сельскохозяйственных ма
шин, широко применять мине
ральные удобрения, обеспечить 
надлежащий уход за посевами и 
провести уборку зерновых за 8 
рабочих дней, собрать в 1955 го
ду— 14 центнеров зерновых с 
гектара, а в 1956 году— 16 цент
неров с гектара.

В целях увеличения производ
ства молока и мяса решено осу
ществить меры по улучшению 
породности крупного рогатого 
скота, создать на свиноферме пле
менное ядро и т. д. ‘

Чтобы укрепить кормовую базу, 
намечено посеять на 15 гектарах 
кукурузу, причем сев ее произве
сти квадратно-гнездовым спосо
бом. Намечены также другие ме
роприятия, направленные на 
дальнейшее увеличение произ
водства зерна и продуктов живот
новодства.

Они бу ду т  трактористками
Патриотический почин москов

ской молодежи, обратившейся к 
юношам и девушкам страны с 
призывом поехать в районы ос
воения целинных и залежных 
земель, нашел горячий отклик на 
швейной фабрике № 14. Заявле
ния с просьбой направить на ос
воение целинных земель одним из 
первых подали Нелля Пономарева,
Алла Антонова и Мария Кошкина,

которые сейчас овладевают спе
циальностью трактористок, а за
тем отправятся на целинные зем
ли.

Слесарь по швейным машинам 
Юрий Чебурков подал заявление с 
просьбой направить его в Казах
стан.

А. Футина,
начальник отдела кадров 

швейной фабрики.

Н о в ы е

Вышли из печати и поступили 
в продажу следующие новые кни
ги:

Н. С. Хрущев «Об увеличении 
производства продуктов животно
водства». Доклад на Пленуме 
Центрального Комитета КПСС 25 
января 1955 года. Издательство 
«Правда». Москва. 1955 год. Це
на 90 коп.

К Н И Г И

«Об увеличении продуктов ж и 
вотноводства». Постановление 
Пленума ЦК КПСС, принятое 31 
января 1955 года по докладу 
тов. Н. С. Хрущева.

Книги имеются в продаже во 
всех магазинах и киосках Сыз
ранского отделения Книготорга.
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Все 480 минут рабочего времени— производству
Огромный резерв повышения производительности труда кроется в продуктивном использо

вании каждой из 480 минут трудового дня. К сожалению , нередки случаи, когда к  потерям минут и 
даже часов рабочего времени относятся с полным безразличием. Об этом рассказы ваю т рабочие ком
байнового завода в письмах, которые публикуются ниже.

Долг хозяйственных, партийны х и профсоюзных руководителей завода устранить причины, 
меш ающ ие предельному уплотнению  рабочего дня, привить рабочим и их руководителям вкус к  сче
ту времени на секунды. ^

ВНУТРИЦЕХОВЫЕ НЕУВЯЗКИ
Меня и моих товарищей по 

кузнечному цеху руководители 
-завода ставят в пример другим. 
При этом обычно ссылаются на 
показатели выполнения нами 
норм выработки: 200 процентов. 
Это, конечно, приятно. Но сами 
мы не так уж довольны резуль
татами своей работы, так как спо

собны добиться гораздо большего.
У нас в цехе много неисполь

зованных резервов. Взять хотя бы 
распределение заданий] Как пра
вило, они в нашем цехе распреде
ляются после начала рабочего 

дня. В цехе четыре бригады и 
рока мастер дойдет до тебя, —  
•считай, что полчаса времени по
теряно. Пока подготовишь свое 
рабочее место, пока приспосо
бишься, —  пожалуй, и весь час 
пропал. А ведь за час сколько до
полнительной продукции может 
дать каждый из нас!

Имеются в цехе и другие ор
ганизационные неполадки, кото
рые также влекут за собой поте
рю рабочего времени. Бывает, 
только приладишься к обработке 
какой-нибудь детали, приходит 
мастер и говорит:

—  Эту работу пока отложи, а 
-сделай вот эту...

Приходится производить пере
наладку станка; снова потеря 
времени...

Характерный случай произо
шел 12 февраля. В этот день ку
знецу тов. Кулешову мастер пору
чил гнуть уголок.

«Для этого приспособление,—  
говорит, —  сделать надо». Ходил 
кузнец и к мастеру и к техноло
гу советоваться как лучше скон
струировать приспособление. На

эти консультации ушло более 
полчаса. Потом оказалось, что для 
производства данной операции 
уже есть готовый штамп, который 
и будет установлен завтра...

Дали тов. Кузнецову другую 
работу. И шаблон дали. Изгото
вил кузнец две детали, а их в 
смежном цехе забраковали. Оказа
лось, что шаблон-то неправиль
ный и его пришлось переделы
вать. Из-за этого еще полчаса 
было потеряно...

В тот же день в цехе получи
лась и другая неувязка. Кузне
цам бригады Халдина поручили 
штамповать деталь. Минут 15 
ушло на установку штампа, око
ло часу ждали, пока нагреется 
заготовка до нужной температу
ры. Наконец, отштамповали пер

овую деталь. И тут выяснилось, 
что размеры ее не соответству
ют чертежу. Разумеется, кузне

цы приостановили работу, выну
ли заготовки из печи (чтобы ме
талл не перегорел) и стали 
ждать... Три часа (!) «утрясали» 
вопрос с техническим руководст
вом завода и лишь после этого 
бригада возобновила работу.

При таких условиях можем ли 
мы считать, что отдаем производ
ству все восемь часов рабочего 
дня? Нет, конечно! И вина за это 
ложится, прежде всего, на нашу 
администрацию, которая до сих 
пор не прониклась чувством 
ответственности за все эти внут
рицеховые неувязки, которые ме
шают увеличению выпуска про
дукции кузнечным цехом.

А. Гребеньков,
кузнец.

БЕЗ ОГОНЬКА
Коллектив механического цеха 

завода успешно борется за повы
шение производительности труда. 
Передовые производственники 

стремятся, как можно плодотвор
нее использовать каждую из 480 
минут рабочего дня. В результа
те этого тов. Жалеев в январе 
выработал трехмесячную норму, 
протяжчик тов. Карпухин превы
сил месячное задание в три с по
ловиной раза, токарь-револьвер
щик тов. Старчиков поднял свою 
выработку более чем в два раза 
против нормы. Весь коллектив ме
ханического цеха январскую про
грамму завершил на 137,9 проц.

На фоне общих успехов тем бо
лее неприглядно выглядят те ра
бочие, которые трудятся «спустя 
рукава», работают без огонька.

Токарь комсомолец Линьков 
часто является в цех в нетрезвом 
виде, к работе относится неради
во и поэтому систематически не

выполняет заданий. Плетутся в 
хвосте коллектива, позоря почет
ное звание советского рабочего 
комсомольцы Беляев, Каргин и 
некоторые другие.

Правда, таких, как Линьков, 
в цехе немного. Однако их дурной 
пример отрицательно влияет на 
других молодых рабочих, хотя и 
справляющихся со своими зада
ниями, но людей, морально не
устойчивых. Вот почему можно 
часто видеть, как эти недисцип
линированные рабочие присту
пают к делу спустя минут 30 
и прекращают работу на полчаса 
раньше положенного времени.

Подобное отношение к труду, 
должно, наконец, привлечь к се
бе внимание партийной, проф
союзной и комсомольской органи
заций.

Б. Скиба,
начальник цехового 
технического бюро.

РАСПЛЫВЧАТОЕ 
ПЛАНИРОВАНИЕ

По сравнению с другими це
хами продукция инструменталь
ного отличается своим многообра
зием. К тому же она выпускается 
единицами. Вот почему инстру
ментальщики лишены тех возмож
ностей для поднятия производи
тельности труда, которые таятся 
в крупносерийном производстве, 
где повторяемость технологиче
ских операций позволяет их со
вершенствовать.

Но и у инструментальщиков 
имеется еще немалый резерв для 
уплотнения рабочего дня. Первое, 
что могло бы способствовать это
му, —  четкое планирование за
даний. Могут сказать: «Всего не 
предусмотришь». Это верно, но 
все же определить заранее, сколь
ко и какого инструмента потре
буется в течение месяца можно и 
должно.

Конкретное планирование вы
пуска каждого вида инструмента 
позволит изготовлять его круп
ными партиями. Это приблизит 
нашу работу к массовому произ
водству со всеми его преимуще
ствами (минимальное число пере
наладок, применение шаблонов и 
др. приспособлений, рациональное 
использование материалов и т. п.).

С другой стороны, планирова
ние в натуре (а не в нормоча- 
сах, как это делается сейчас) по
высит ответственность работни
ков снабженческого аппарата за 
своевременное обеспечение инст
рументальщиков металлом нуж
ных марок и профилей. А то слу
чается так, что требуется срочно 
изготовить протяжку диаметром в 
30 миллиметров, но в наличии 
имеется металл сечением в 45 мм. 
Чтобы сточить лишний металл, 
токарь затрачивает время, кото
рое можно было бы использовать 
с большей эффективностью.

Зачастую можно наблюдать, 
как в самый разгар рабочей) дня 
отдельные инструментальщики 
работают неспеша, часто .поку
ривают. Причина этого в том, 
что они либо ждут пока токарь, 
фрезеровщик или шлифовщик об
работает деталь, - без которой 
нельзя продолжать сборку зака
занного приспособления, либо не 
торопятся с выполнением наряда, 
зная, что нового пока еще нет. '

Инструментальщики тоже долж
ны работать все 480 минут. Для 
этого работники заводоуправле
ния обязаны составлять планы, 
исходя из действительных потреб
ностей производства, а не плани
ровать «в общем и целом», что 
граничит с прямой беспланово
стью.

В. Ивлев,
резьбошлифовщик.

ЗА
Из года в год должно расти ко

личество комбайнов, выпускаемых 
нашим заводов.

Казалось, что это обязывает 
весь коллектив завода доро
жить каждой минутой рабо
чего времени. Но несогласован
ность в работе цехов-смежников 
влечет за собой простои сборщи
ков. В январе случалось на час- 
шолтора приостанавливалась сбор
ка комбайновых ножей из-за не
своевременной подачи заклепок 
из цеха нормалей. Имелись и дру
гие помехи.

Эти неполадки не изжиты и 
сейчас. Так, 12 февраля сборщи
ки бесцельно потеряли немало сил 
и времени потому, что сверлов
щица из ночной смены не сняла 
заусеницы в отверстиях ножевых

НАМИ ДЕЛО НЕ СТАНЕТ
спинок, а завернула их внутрь.

Сознавая срочность сборки ком
байнов, мы пробовали было вый
ти из положения, просверливая 
отверстия заново. И что же? На 
выполнение работы, которая в 
обычных условиях производится 
за 40 минут, затратили три с по
ловиной часа!

Мы, рабочие, готовы отдать 
каждую из 480 минут рабочего 
дня— производству, но надо, что
бы и руководители цеха во-время 
устраняли рогатки, мешающие 
нормальной работе. К сожалению, 
не все еще цеховые командиры 
помогают рабочим бороться за 
уплотнение трудового' дня. А что 
в этом решающая роль принадле
жит командирам производства, 
свидетельствует такой факт. В

январе заместитель начальника 
цеха тов. Становой уделял долж
ное внимание работе нашей брига
ды и лично следил за своевремен
ной подачей нам деталей на сбор
ку. В результате такого конкрет
ного руководства и деловой помо
щи, работа у нас шла ритмично, 
без перебоев и потери рабочего 
времени. В январе бригада вы
полнила работу, которая по норме 
рассчитана на квартал.

Хотелось бы, чтобы и другие 
наши цеховые руководители, 
вскрывая причины потерь рабо
чего времени, принимали дей
ственные меры для их устране
ния. А за нами, рабочими, дело 
не станет.

Н. Мязов,
слесарь.

На гидротурбинном  заводе больш их усп ехов  в соревновании  
за  досрочное вы полнение пятилетки добивается бригада слесарей  
Виктора Родичева. На сборке регуляторов скорости для гидротур
бин она перевы полняет норму на 60—30 процентов.

НА СНИМКЕ: (слева направо) слесарь Л. Андрианов проверяет  
по ч ер теж у разм ер среднего полож ения ры чаж ны х передач, а  
В. Родичев устанавливает тр убопровод регулятора.

Фото Н. Киденко.

Изучение педагогического наследия 
К. Д. Ушинского

«Дело учителя, скромное по на
ружности, одно из величайших 
дел истории». Эти слова, опреде
ляющие положение в обществе 
народного учителя, принадлежат 
известному русскому педагогу 
К. Д. Ушинскому. Он заслуженно 
считается отцом русской педаго
гики. Одним из первых он во 
весь рост поставил вопрос о необ
ходимости создания народных 
школ в России, боролся за рас
пространение знаний в народе.
Педагогическое наследство Ушин

ского чрезвычайно велико и (мно
гообразно. Изучение его является 
обязательным для каждого учи
теля советской школы.

В декабре 1954 года на откры
том партийном собрании в школь
ном педагогическом училище ряд 
коммунистов и беспартийных пре
подавателей, присутствовавших на 
собрании, высказал пожелание 
провести в коллективе теоретиче
скую конференцию по изучению 
трудов К. Д. Ушинского. Партий
ная организация поддержала это 
предложение.

В феврале такая конференция 
состоялась. В ней приняли участие 
27 преподавателей.

С докладами о жизни и дея
тельности Ушинского выступили 
преподаватели Знаменская А. И. 
и Иерусалимова Л. Е. Выступив
шие ¡вслед за ними товарищи рас- 

цельте ряд в^иеЙ1Шй-йро- 
блем, составляющих учение Ашин
ского.

Преподаватель литературы тов. 
Рапидов а Р. В. в основу своего 
доклада на тему «Родной язык, 
как основа обучения и воспита
ния» положила статью Ушинско
го «Родное слово». Преподаватель 
тов. Сидорова Э. М. глубоко изу
чила статью Ушинского «О на
родности в  общественном воспи
тании» и рассказала о ней на 
конференции.

Рассказывая о процессе обуче
ния и его сущности в системе пе
дагогических взглядов Ушинского,

преподаватель педагогики Леуши- 
на А. ’М. использовала работу 
Ушинского «Человек как предмет 
воспитания».

Многие преподаватели увязывали 
основные теоретические положения 
Ушинского со своей практической 
работой в училище. Преподаватель 
математики тов. Воробьева Р. М., 
выступая с докладом «Ушинский 
о значении метода прочного за
поминания учащимися учебного 
материала», рассказала о том, как 
она в своей работе использует ос
новные методы Ушинского.

Преподаватель русского языка и 
литературы К. И. Репникова рас
сказала о книгах Ушинского для 
детей «Детский мир» и «Родное 
слово», увязав это с преподава
нием курса детской литературы и 
проведением уроков объяснитель
ного чтения в начальной школе.
‘ Старейший преподаватель учи
лища Ползикова А. И. обратила 
внимание присутствующих на раз
витие логического мышления у де
тей в свете учения К. Д. Ушин
ского

С содержательным докладом, 
«Ушинский в роли учителя» выс
тупил преподаватель географии 
тов. Травин Н. А. Он рассказал 
также и об ответственной роли 
учителя в наше время.

В заключение работы конферен
ции директор училища тов. Улья
нов Д. П. рассказал О—значении 
деятельности Ушинского в разви
тии отечественной педагогики.

Как положительное в работе 
конференции следует отметить то 
обстоятельство, что в ее работе 
приняли участие молодые препо
даватели, которым это принесло 
большую пользу.

Следующую теоретическую кон
ференцию коллектив преподавате
лей педучилища решил провести 
по книге Г. Медынского «Повесть 
о юности» с целью обсудить во
просы, связанные с методами и 
приемами \  создания коллектива 
учащихся.

Бдительность
Окончив трудовой день на элек

тродном заводе (ст. Балашейка), 
II. Сусин шел домой. На 894 
километре перегона Жихаревка- 
Балашейка он обнаружил лоп
нувший рельс. Не теряя драго
ценного вермени, Сусин прибе
жал на станцию и немедленно до
ложил дежурному по станции тов. 
Шильцеву о случившемся.

Выходивший в это время со

станции Балашейка поезд был 
своевременно остановлен и про
пущен с проводником. Путейцы 
6-й дистанции пути организовали 
быструю смену лопнувшего рель
са.

За проявленную бдительность 
руководством Сызранского отде
ления Сусину объявлена благо
дарность.

В  к л у б е  н е ф т е п е р е р а б а т ы в а ю щ е г о  з а в о д а
АНСАМБЛЬ ПЕСНИ 

И ПЛЯСКИ НЕФТЯНИКОВ
При клубе создан ансамбль пес

ни и пляски нефтяников. В неТо 
вошли хор, эстрадный оркестр, 
танцевальный коллектив, члены 
кружка художественного слова. 
Ансамбль к смотру художествен
ной самодеятельности готовит об
ширную программу. Поэт—работ
ник заводской лаборатории тов. 
Крючков написал для ансамбля 
«Песню нефтяников». Музыкаль
ный руководитель клуба тов. Кри- 
вошлыков пишет для нее музыку.

ОБНОВЛЯЕТСЯ 
ОБОРУДОВАНИЕ КЛУБА

Дирекция завода и обком проф
союза нефтяников отпустили клу
бу средства на пополнение и об
новление оборудования и реквизи
та. Для зрительного зала приоб
ретено 400 новых кресел и бархат
ный занавес. Для участников ху
дожественной самодеятельности 
на 15 тысяч рублей заказано но
вых костюмов.
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М е ж д у н а р о д н ы й  обзор
Борьба против 
парижских соглашений

продолжается
27 февраля боннский бундестаг 

(первая палата западногерман
ского парламента), вопреки воле 
немецкого народа, ратифицировал 
парижские соглашения. Это зна
чит, что бундестаг высказался за 
продление раскола Германии, 
за восстановление в ее западной 
части армии, руководимой гит
леровскими генералами, за вступ
ление вооруженной Западной 
Германии в агрессивные военные 
блоки, за продление на неопреде
ленное время фактической иност
ранной оккупации страны, за так 
называемую «европеизацию» Са
арской области, т. е. за фактиче
ское отторжение ее от Германии.

Многие депутаты бундестага 
под 'влиянием настойчивых требо
ваний народных масс высказыва
лись за отказ от парижских сог
лашений и немедленные перегово
ры четырех держав о воссоедине
нии Германии на мирной и демо
кратической основе. Однако реак
ционные партии, представители 
которых входят в состав прави
тельства Аденауэра и составляют 
большинство в бундестаге, прого
лосовали за ратификацию. Пре
небрегая жизненными интересами 
немецкого народа и стремлениями 
всех простых людей к миру, реак
ционное большинство боннского 
бундестага приняло решение вклю
чить Западную Германию в под
готовку к новой войне, превра
тить ее в плацдарм для кровавых 
авантюр.

Но решение это не выражает 
воли западногерманского населе
ния. Против парижских соглаше
ний, как отметил генеральный сек. 
ретарь Компартии Германии 
Макс Рейман, выступает более 80 
процентов немцев, проживающих в 
Боннской республике. В дни пре
ний в бундестаге по вопросу о ра
тификации парижских соглашений 
по всей Германии—и в западной 
и в восточной ее частях—состоя
лись многолюдные ¡выступления, 
участники которых требовали от
вергнуть парижские соглашения. 
В Мюнхене, например, в мощной 
демонстрации протеста участвова
ло свыше 40 тысяч человек.

Само собой разумеется, немец
кий народ не примирится с реше
нием бундестага о ратификации 
парижских соглашений. Борьба 
против них. прЗДбЛжается. Со вСеХ!

концов Западной и Восточной Гер
мании несутся решительные про
тесты против решения бундестага. 
Парижские соглашения будут счи
таться ратифицированными в За 
падной Германии лишь после об
суждения и одобрения их второй 
палатой боннского парламента — 
бундесратом, где сторонники мили
таризации не располагают устой
чивым большинством. Немецкие 
патриоты мобилизуют свои силы, 
чтобы не допустить ратификации 
соглашений бундесратом.

Германский народ продолжает 
борьбу за мир и воссоединение 
Германии, против парижских сог
лашений. Рука об руку с простыми 
немцами в борьбе против возрож
дения германского милитаризма 
выступает народ Франции, требую
щий от Совета республики отверг
нуть парижские соглашения. Уси
ливает против них борьбу и народ 
Италии. Итальянский сенат, об
суждающий парижские соглаше
ния, оказался перед единодушным 
мнением народа, протестующего 
против планов ремилитаризации 
Германии.

Народы решительно осуждают 
политику подготовки новых войн, 
проводимую империалистическими 
кругами США и их единомышлен
никами в Англии и других капита
листических странах. Народы ни
когда не примирятся с восстанов
лением гитлеровской военной ма
шины и не будут сидеть сложа ру
ки. На Московском совещании 
восьми государств, происходившем 
в ноябре 1954 года, указывалось, 
что в случае ратификации париж
ских соглашений миролюбивые го
сударства примут необходимые 
практические меры по укреплению 
своих международных позиций, по 
обеспечению своей безопасности и 
обеспечению мира в Европе. Орга
низаторы военных блоков не заста
нут миролюбивые народы врас
плох.

Совещание участников
агрессивного блока
в Бангкоке

В столице Таиланда Бангкоке 
состоялось совещание стран — 
участниц так называемого «Дого
вора об обороне Юго-Восточной 
Азии», известного также под сок
ращенным названием СЕАТО. В 
состав этого военного блока, соз
данного в сентябре 1954 года, вхо
дят США, Англия, Франция, Авст
ралия, Новая Зеландия, Пакистан,

Таиланд и Филиппины. В этом пе
речне лишь три азиатские стра
ны — Пакистан, Таиланд и Филип
пины, попавшие в глубокую зави
симость от американских правя
щих кругов. Индия, Бирма, Индо
незия, Цейлон от участия в СЕАТО 
отказались, так как поняли его 
агрессивную, колонизаторскую 

сущность.
Совещание участников блока, 

состоявшееся в Бангкоке, подтвер
дило, что, созданный по замыслам 
США, он призван стать инструмен
том американской агрессивной по
литики в Азии, политики подавле
ния национально-освободительной 
борьбы народов этого континента, 
политики американского империа
лизма. Индонезийская газета «Бе- 
рита Индонезия» отмечает, что 
совещание в Бангкоке имело 
целью нарушить перемирие в Ин- 
до-Китае, а также поставить под 
угрозу мир в Азии. Именно для 
этого участники совещания реши
ли создать по предложенному аме
риканцами плану аппарат своей 
военной организации в Юго-Вос
точной Азии. Аппарат этот возг
лавят, разумеется, американ
ские генералы, которые, таким об
разом, станут распоряжаться все
ми вооруженными силами участ
ников СЕАТО , находящимися в 
Юго-Восточной Азии.

Хотя бангкокское совещание и 
согласилось с американскими пла
нами в отношении СЕАТО, однако 
среди участников совещания, как 
об этом пишет иностранная печать, 
наблюдались разногласия. Англия, 
например, разделяя общую поли
тику США, направленную против 
освободительного движения в 
Азии, предпочла бы, чтобы в дан
ное время все силы СЕАТО были 
направлены против борющегося за 
свободу народа Малайи. Франция, 
со своей стороны, хотела бы, что
бы СЕАТО содействовал упроче
нию французского колониального 
влияния в Азии, а не -  американ
ского.

Однако США, пользуясь своим 
положением наиболее сильного 
участника военного блока «для 
обороны» Азии, подчинили его сво
им интересам и теперь хотят ис
пользовать вооруженные силы и 
территорию партнеров по СЕАТО 
в своих агрессивных целях. Китай
ская газета «Гуанминжибао», оце
нивая результаты совещания в 
Бангкоке, подчеркивает, что оно 
создало новую угрозу миру в Азии.

В. Гришанин.

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

В поисках зала для тренировки

Антиимпериалистическое движение в Сирии
Как сообщает сирийская газета 

«Ар-Рай Аль-Амм», группа уча
стников восстания 1925 года про
тив французских колонизаторов на
правила премьер-министру Сабри 
Асали петицию, под которой сто
ит 500 подписей. В петиции гово
рится:

В эти тяжелые дни, когда де
лается все для того, чтобы при
вязать арабские страны к агрес
сивным военным союзам Запада, 
мы считаем своим долгом зая
вить, что интересы Сирии не по

зволяют ей вступать в какие-бы то 
ни было союзы с западными дер
жавами.

Сирийская газета «Аль-Файха» 
опублик^али письмо Лиги араб
ских писателей, адресованное пар
ламенту, совету министров и ми
нистерству иностранных дел Си
рии.

«Арабские страны, — говорится 
в письме, — переживают тревож
ные дни. Причина тревоги — за 
говор империалистов против араб

ских народов, воплощенный в ту- 
рецко-иракском военном пакте. 
Этот пакт рассчитан на то, чтобы 
вовлечь в него арабские страны 
по одиночке и подорвать арабское 
единство. Он призван увековечить 
господство империалистов в араб
ских странах. Решительно подни
мая свой голос протеста против 
этого преступного пакта, мы тем 
самым выступаем против опасно
сти, которая угрожает нашему оте
честву и арабским народам».

(ТАСС).

В городе существует детская 
спортивная школа. Многие школь
ники посещают ее, мечтая стать в 
дальнейшим мастерами спорта. 
Но едва ли их мечта осуществит
ся, так как школа лишена возмож
ности правильно строить свою ра
боту. Почему?

В нижнем этаже семилетней 
школы № 2 имеется небольшой 
физкультурный зал. Здесь-то . и 
размещается детская спортивная 
школа.

Пройдемте в зал. Советуем, 
прежде 'всего, не снимать пальто, 
а то замерзнете. Дело в том, что 
в зале давно поставлены батареи 
отопления, но они бездействуют.

Близятся областные соревнова
ния по гимнастике. Юным спорт
сменам, безусловно, хочется вый
ти на первое место. Для этого 
требуется хорошая подготовка. 
Однако в зале спортивной школы 
нет всех необходимых гимнастиче
ских снарядов, например, колец. 
И гимнастам в поисках их прихо
дится кочевать по всем спортив
ным залам города.

Пойдемте вместе с ними. Вот 
спортивный зал педагогического 
института. Здесь есть все, что на
до. Однако юные спортсмены 
пришлись не по вкусу коменданту 
института, и он безапелляционно 
говорит: «Не пущу». И ничего с 
ним не поделаешь. Остается толь
ко одно: идти дальше.

Делаем попытку найти «приют» 
в фельдшерско - акушерской шко
ле. Несмотря на большие трудно
сти, наконец, удается проникнуть 
в зал. Здесь есть кольца, которых 
нет в зале спортивной школы, но 
зато ничего больше нет. А что 
это лежит там, в углу, какой-то 
ком? А, это гимнастический мат. 
Очень хорошо, что он здесь ока
зался. Он нам очень нужен. Возь

мем его и позанимаемся. Но что» 
это за дорога из ваты образова
лась на полу? Оказывается это 
выпала половина содержимого ма
та, пока его несли к кольцам. Та
ким образом тренировка и тут не 
состоялась.

Кто-то предложил пойти в три
котажный техникум. Однако колец 
здесь тоже не оказалось, и спорт
сменам пришлось уйти, «не соло
но хлебавши».

Если, дорогой читатель, у вас 
есть еще терпение, то посмотрим, 
как занимаются спортсмены после- 
соревнований. Вот приходят они в~ 
назначенный час в школу. Но что 
такое? Дверь не открывается. По
чему? Оказывается она слетела 
с петель и ее заперли.

Не беда. Есть еще один ход 
—со двора. Пойдем туда. И вот... 
мы у цели! Но и эта дверь оказа
лась запертой.

¡Положение довольно печальное. 
Но спортсмены не останавливают
ся и перед этим, они всяческими 
путями стараются проникнуть в 
зал: заглядывают в окна, во все 
щели. Их буквально ничто не 
останавливает. Ага, что это? Фор
точка? Хорошо. Попробуем про
никнуть через нее. Что, забита? 
Очень жаль.

Спортсмены усердно продолжа
ют поиски. Но больше никакой 
лазейки не обнаружилось, и гим
насты вынуждены были разойтись 
по домам.

Так обстоит дело с занятиями в 
детской спортивной школе. Город
скому комитету физкультуры и 
спорта и гороно пора серьезно ре
шить вопрос о создании хороших 
условий для ее работы, проявить 
подлинную заботу о наших юных, 
спортсменах.

Т. Топчева, Т. Енина.

У юных шахматистов
В школе № 29 состоялось собра

ние членов шахматного кружка. 
Руководитель кружка — препода
ватель истории К. Г. Андреев вру
чил лучшим шахматистам школы 
—Эдуарду Кузину и Владимиру 
Крыщенко удостоверения о при

своении им третьего разряда Все
союзной спортивной классифика
ции.

Босыми учащимся присвоен чет
вертый разряд.

М. Вербицкий.

Соревнования футбольных команд 
класса „А“ в 1955 году

Комитет по физической культуре 
и спорту при Совете Министров 
СССР утвердил положение о ро
зыгрыше первенства СССР по 
футболу среди команд класса «А» 
на 1955 год.

К участию в соревнованиях до
пускаются 12 команд. Это—¡мо
сковские команды «Динамо», 

«Спартак», ЦДСА, «Торпедо» и 
«Локомотив», ленинградские ко
манды—«Трудовые резервы», «Зе
нит», а также «Спартак» (Минск), 
«Динамо» (Киев), «Динамо» (Тби
лиси), «Крылья Советов» (Куй
бышев) и «Шахтер» (Сталино).

Розыгрыш первенства начнется 10- 
апреля.

Утверждено также положение о  
розыгрыше «Кубка СССР» по 
футболу на 1955 год. Игры нач
нутся в районах, городах, обла
стях, краях и автономных рес
публиках. В них примут участие 
команды коллективов физической 
культуры спортивных обществ и 
ведомств. Состязания проводятся 
по олимпийской системе: проиг
равшая команда выбывает из̂  
дальнейших соревнований.

(ТАСС).

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

Сызранская контора Кинопроката
выпустила на экраны города 

новый немецкий художественный фильм

опасный груз*

ДРАМТЕАТР
4 марта  

«ПОСЛЕДНЯЯ Ж ЕРТВА»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
«Художестве н н ы й »

Новый ф ранцузский  
худож ественны й фильм  

«ПЛАТА ЗА СТРАХ»
(I серия)

«Звезда»
Днем

«ЧЕМПИОН М ИРА»
Начало сеансов: 10 ч., 11 ч. 40 м., 
1 ч. 20 м., 3 часа.

Вечером
«ОПАСНЫЙ ГРУЗ» 

Начало сеансов: 5 ч., 7 ч., 9 ч.

Артель инвалидов 
«Красное знамя»
ликвидируется.

Просьба ко всем организа
циям предъявить претензии до  
15 марта 1955 года. После 
указанного срока претензии 
приниматься не будут.

(3 -3 ) .

Сызранскому гормолзаводу
срочно требуются квалифици

рованный слесарь и шофер.
Об условиях справиться: 

гормолзавод, Интернациональ
ная, 161.

Каш пирской МТС 
требуется  старший бухгалтер  

материального отдела.

За справками обращ аться в 
дирекцию  МТС.

Сызранскому комбайновому 
заводу

требуются электросварщики.
( 3 - 3 ) .

Ателье мод N° 7
и звещ ает заказчиков, что в 

целях лучш его обслуж ивания  
населения работа ателье с  3 
марта производится с 11 
часов утра до 20 часов вечера. 
П ереры в на обед с 15 до 16 ча
сов дня. Вы ходной ден ь—в во
скресенье.

(3 -1 ) .

Заводу пищевых концентратов 
требуется электромонтер.
Обращаться в отдел кадров, 

ул. Урицкого, 2.

Сызранский трикотаж ны й  
техникум

продает орган и зац иям  
неликвиды—стройматериалы  

и кожтовары.
За справками обращ аться в 

хозяй ствен н ую  часть.
Дирекция.

Проектному бюро требую тся  
инженеры -проектировщ ики.

Обращаться: Советская, 50. 
(3 -1 ) .

Крылов Владислав Николаевич, 
прож иваю щ ей в г. Сызрани, по 
улице Кирова, 89, возбуж дает  дело  

' о расторж ении  брака с  Крыловой: 
М арией А ндреевной, проживаю щ ей  
в г. Сызрани, по улице Карла 
Маркса, 65.

Д ел о подлеж ит рассм отрению  в 
народном  суде 1-го участка Цент- 

_ рального района г. Сызрани.
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